

PRESSEMITTEILUNG

Postfach 711
D-79007 Freiburg

Telefon (0761) 705 87 10
Telefax (0761) 705 87 20
info@hayek-stiftung.de
www.hayek-stiftung.de

Februar 2005

Preise der Friedrich-August-von-Hayek-Stiftung 2005 an Mario Monti und Karen Horn Otmar Issing und Christoph Keese ins Kuratorium berufen

Die Friedrich-August-von-Hayek-Stiftung vergibt ihren Internationalen Preis sowie ihren Publizistik-Preis 2005. Die Preisträger wurden von dem Kuratorium der Stiftung ausgewählt.

Der *Internationale Preis der Friedrich-August-von-Hayek-Stiftung* wird Professor Mario Monti verliehen. Begründet hat das Kuratorium dies mit seinem herausragenden Einsatz für offene Märkte und Wettbewerb in der Europäischen Union sowie für seine maßgeblichen Beiträge zu einer marktwirtschaftlichen Politik in Italien.

Der *Publizistik-Preis der Friedrich-August-von-Hayek-Stiftung* wird Dr. Karen Horn verliehen. Horn wird ausgezeichnet für ihr jahrelanges Eintreten für marktwirtschaftliche Prinzipien und Reformen in ihren Kommentaren und Berichterstattungen in der deutschen Presse.

Zugleich hat das Kuratorium Professor Otmar Issing, Mitglied des Direktoriums der Europäischen Zentralbank, und Christoph Keese, Chefredakteur der Welt am Sonntag, als neue Mitglieder kooptiert.

Die Friedrich-August-von-Hayek-Stiftung

Die Friedrich-August-von-Hayek-Stiftung, Freiburg im Breisgau, wurde aus Anlaß des einhundertsten Geburtstages Friedrich August von Hayeks im Mai 1999 ins Leben gerufen. Sie bezweckt die Festigung und Förderung der Grundlagen einer freiheitlichen Wirtschafts- und Gesellschaftsordnung auf nationaler wie auf internationaler Ebene im Sinne Friedrich August von Hayeks.

Zu diesem Zweck vergibt sie alle zwei Jahre den Internationalen Preis der Friedrich-August-von-Hayek-Stiftung sowie den Publizistik-Preis der Friedrich-August-von-Hayek-Stiftung. Die Preise werden Persönlichkeiten verliehen, die sich durch beispielhafte und außergewöhnliche Leistungen bei der Errichtung, Stärkung oder sonstigen Förderung einer freiheitlichen Wirtschafts- und Gesellschaftsordnung in Deutschland, in Europa oder in anderen Teilen der Welt ausgezeichnet haben.

Preisträger früherer Jahre

Internationaler Preis: Leszek Balcerowicz,
Otmar Issing,
Margaret Thatcher

Publizistik-Preis: Hans D. Barbier,
Johan Norberg

Vorstand:
Lüder Gerken (Geschäftsführung)
Gert Haller

Kuratorium:
Roman Herzog (Vorsitz), Leszek Balcerowicz, Frederik Bolkestein, Ralf Dahrendorf, Lüder Gerken,
Gert Haller, Laurence Hayek †, Otmar Issing, Jürgen Jeske, Christoph Keese, Hans Tietmeyer